
  

母と子の笑顔輝く新座を！ 22 Vol. 2017.新春 

 

新座市では、2020年東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴い、海外選手

団の事前キャンプ誘致について検討をすすめてきました。埼玉県を通じて、ブラ

ジル連邦共和国オリンピック委員会が立教学院新座キャンパスでの事前キャン

プを検討しているとの情報を得たことから、国に対して登録申請を行い、12月 9

日に埼玉県と新座市が共同してホストタウンに登録されました。 

ホストタウンとは、2020年東京オリンピック・パラリンピック開催に向け、参加

国・地域との人的・経済的・文化的な相互交流を図る地方公共団体を国が登録、

支援する取組のことです。ホストタウンには事前キャンプの誘致だけでなく、オリ

ンピック参加選手や関係者、訪日外国人との交流を図ることやオリンピック期間

後の継続的な交流を図ることが望まれています。 

新座市では、陸上自衛隊朝霞訓練場でオリンピック・パラリンピックの射撃競

技も開催されます。今後、市民の皆様の気運醸成につながるイベント等も行われ

る予定です。 

新座市から、東京オリンピック・パラリンピックを盛り上げましょう！！ 

  

 

 

野中やよい 

2017年の開幕です。心新たに出発致しました。 

市ではサービス水準の見直しを行っています。歳入の確保、歳出の抑制に努める事は大

事ですが、市民生活に大きな影響の出るものについては慎重な検討が必要です。新座市

独自の施策である子ども医療費の高校生までの無料化等について、公明党の主張により

継続が決定しました。今年末には新庁舎が完成予定です。また、大和田 2,3 丁目地区、

新座駅北口の土地区画整理事業など大型事業で税金の入るまちづくりが進みます。野中

やよいはこれからも、母と子の笑顔輝く新座のため、市民の生活の向上のため、何がで

きるか思索し、市政への提案を行って参ります。お気軽にお声おかけください。 
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野中やよい連絡先 

携帯電話：08098049455 
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HP  :  www.komei.or.jp/km/nonanona/ 
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平成２８年第４回定例会が閉会 

昨年 11月 29日から 12月 16日の会期で、平成 28年第 4回新座市議会定例会が開催されました。 

市長提出議案の 38議案のうち、37議案を可決、1議案を否決しました。議員提出議案は 7件のうち 4件を可決。

公明党はこのうち「安心な社会保障と強い地域経済を構築するための地方財政措置を求める意見書」「地域防災力

の向上と災害に強い防災拠点の整備を求める意見書」「ホームドアの設置と内方線付き点状ブロックの整備促進を

求める意見書」の 3件を提出し全会一致で原案可決しました。 

補正予算では、経済対策臨時福祉給付金の給付、地域型保育給付費等の増額、国の補正予算で措置された社会資

本整備総合交付金を活用した橋梁の維持補修工事等、を評価し可決しました。また、追加予算では、国の平成 28

年度補正予算（第 2 号）で措置された設備整備助成金を活用した子どもの放課後居場所づくり事業（ココフレン

ド）の活動環境の充実を図るための備品購入費、防犯対策として非常通報装置、防犯カメラ等の整備を行う保育

園への法人保育園施設整備費補助金の増額等を評価し可決しました。 

これにより一般会計の歳入歳出予算総額は、500億 2,838万 1,000円となります。 

 

多文化共生のまちづくりをすすめます！ 

新座市が東京オリンピック・パラリンピックのホストタウンに 

昨年 5 月、新座市から市民訪中団 20 名が

海外交流都市である中国・済源市を訪問。

400本の桜が植樹された桜友好の森石碑除

幕式で通訳をさせていただきました。代表団

の一員である本間吉勝様のご厚意で牡丹

750本及び記念木が市に寄贈され、11月 18

日には新座市総合運動公園内に新座市・

済源市友好記念「新座牡丹園」が開園しま

した。 

本年は日中国交正常化 45周年の佳節であ

り、また、新座市と中国河南省済源市との

友好都市提携 15周年を迎えます。 

中国北京大学に留学経験のある野中やよ

いは中国語を通して日中友好の「金の橋」を

更に強く深いものとし、青少年を始めとする

民間交流推進のお手伝いをして参ります。 

 

新座牡丹園植樹式・済源市との 

友好記念木除幕披露式開催！ 
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９月議会 

 

 

都心への通勤圏である新座市でも保育園の待機児童は大きな問題です。保育園増設、保育児童の 

増加に伴い、保育士の不足が問題となっています。 

国の平成 28年度第二次補正予算で潜在保育士の確保策等の予算が決まりました。この補正予算に 

ついて市の取組を質しました。 また、保育人材の確保策として、保育士の子どもの優先入所が必要 

であると質問しました。市からは、平成 29年 4 月 1日入所の利用調整から、子育て中の保育士の職場 

復帰及び潜在保育士の新規雇用を目的として、市内認可保育施設の保育士として就労または就労予定であり、1年 

以上の就労継続に同意した保護者を対象に、調整点を加点することにした、との答弁がありました。 

これにより保育士の人材確保がすすみ、待機児童の解消につながります。 

野中やよいの一般質問より 
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待機児童問題解消のための保育士確保策が前進！ 

 

すぐれもの！おためしあれ！

にいざリサイクルせっけん 
本当にいい製品なのに、意外と知られていないの

が、「にいざリサイクルせっけん」。 

野中も最初は半信半疑で使いはじめました。 

これがなんと、素晴らしいせっけんだとわかり、

今では家族みんなが大ファンとなっています。 

もともとが食用油ですので、油との相性がよく、

キッチンの油汚れにびっくりするほど効果があり

ます。また、お子さんのズック洗いには、泥汚れが

きれいになると評判です。 

我が家では食器洗いから、洋服の襟袖のつまみ洗

い、作業着の黒ずみ、電気のかさのほこり汚れ、

などなどあらゆるシーンで活躍しています。 

精製後のせっけんには保湿剤のグリセリンが含まれ

ていますので手も荒れずしっとりです。 

そして何より安全、環境にもいいせっけんです。 

一般質問で事業継続、販売促進の PR、新座ブラン

ドとして売り出すべき、と訴えました。大和田 2,3

丁目地区の土地区画整理事業地内にあるので製造

拠点の移転先、販売促進、販路拡大の検討につい

て答弁ありました。 

 

粉せっけん

1 本 200円 

固形石けん

2 個 200円 

 

 

3 月定例会で質問した、水道道路とこもれび通りの交差

点の安全対策として、手押しの歩車分離信号設置につい

て進捗状況を確認しました。埼玉県警からは平成 29年

度の検討事項になるとのことでした。 

それまでの間の安全対策として市としてできることを

していただきたい旨質問しました。市から学童注意の道

路標示をしたとの報告があり 

ました。  野中やよいは 

今後も通学路の安全対策に 

全力で取り組んでまいります！ 

市役所、各公

民館、コミュ

ニティセン

ターなど公

共施設で販

売中。西友新

座店など一

部スーパー

にも。 

子どもの笑顔のために 

前回の定例会に続き、放課後児童 

保育室の狭あい化解消について 

質問しました。 

ほとんどの保護者が普通に仕事 

をもって働く時代になっています。 

子どもの放課後居場所づくり事業（ココフレンド）が現在

8 校に設置されていますが、早急に全小学校に設置す

べきです。今後、放課後児童保育室とココフレンドとの連

携を含め、子どもの放課後の居場所をどのように確保

していくのか、市の見解を質しました。 

市からは放課後児童保育室に係るさまざまな周辺状況

を総合的に考慮し、教育委員会と連携をはかりながら

整備が必要かつ可能なところから順次整備を行ってい

く旨の答弁がありました。 

また、放課後児童保育室の保育料については、狭あい

化の問題が解消されない限り、料金改定はすべきでな

い、と訴えました。 

保護者が安心して子どもを任せられ、子どもたちが笑

顔で健やかに成長できるよう、引き続き放課後児童保

育室の狭あい化解消とココフレンドの設置拡大を市に

働きかけてまいります。 

 

 

こもれび通りの通学路の安全対策は？ 

 


